



Comunidades escolares Aysén y Biblioteca Regional celebran el Día del Libro

Coyhaique.- Cada 23 de abril, el mundo entero celebra al libro y la lectura. La fecha la estableció la Unesco en 1995 y recuerda el fallecimiento de los escritores Garcilaso de la Vega y Shakespeare. Se suma a la conmemoración Cervantes, quien murió un día antes de ese 1616.

“Siglos después y a miles de kilómetros, en la Patagonia chilena, festejamos el fomento lector y a los libros como protagonistas de la vida y sus posibilidades con actores fundamentales para que el impacto de la lectura perdure, como son los niños, niñas y adolescentes”, dice el seremi de Culturas Aysén, Felipe Quiroz, tras participar junto a los equipos de la Biblioteca Regional de Aysén, del Plan Nacional de la Lectura y a las comunidades escolares de Baquedano, España y Altamira, en las celebraciones del Día Mundial del Libro y el Derecho de Autor.

2024 es el Año de las Lecturas para las Infancias y Adolescencias y, en ese contexto, los estudiantes son los primeros llamados a festejar el Mes y el Día del Libro. La Biblioteca Regional de Aysén celebró la víspera con un Taller que orienta la selección de las lecturas para adolescentes y con una jornada de Cuentacuentos a sala llena, a cargo de la Agrupación de Narradoras y Narradores Orales de Aysén. Y este 23 de abril, siguió su programa con una lectura pública en el frontis del principal edificio librero de Coyhaique y con la premiación a los mejores lectores de la región.

La directora de la Biblioteca Regional de Aysén, Gloria Carrillo, dijo que “como Biblioteca Regional nos dedicamos a honrar al libro. Si bien, durante todo el año trabajamos